

## AbulÉdu - Bug #307

### Profils : Explosion des icônes sous Gnome

12/05/2010 14:14 - Francois Audirac

<b>Statut:</b>	Rejected - Rejeté	<b>Début:</b>	12/05/2010
<b>Priorité:</b>	Normale	<b>Echéance:</b>	
<b>Assigné à:</b>		<b>% réalisé:</b>	0%
<b>Catégorie:</b>	Clients légers	<b>Temps estimé:</b>	0.00 heure
<b>Version cible:</b>	AbulÉdu - Serveur - 9.08 (correctifs post release)		
<b>Description</b>			
Lors du lancement d'activités en plein écran sous Linux (comme Tuxmath), au retour sur le bureau, les icônes ont comme "explosé" et se retrouvent alignées à droite ou en bas... Et c'est pas beau.  A voir comment les fixer définitivement.			

### Historique

#### #1 - 19/03/2011 00:33 - Eric Seigne

- Catégorie mis à Clients légers
- Statut changé de New - Nouveau à Rejected - Rejeté
- Version cible mis à AbulÉdu - Serveur - 9.08 (correctifs post release)

En l'absence de solution je clôture ce bug.